

Santiago, 17 de mayo de 2017

Señor
Alfonso Huneus Cuadra
Presente

Estimado Alfonso, por medio de la presente te informo que la solicitud de incorporación presentada por nuestro Club Peñalolen Norte a la asociación Santiago Oriente para que te unieras a nuestro club y asociación ha sido rechazada con fecha 16 de mayo de 2017 de forma definitiva.

Vuestra solicitud de incorporación a nuestro club fue recibida por carta el día 27 de marzo de 2017 la cual fue acogida y aprobada. Para luego hacer la presentación a la asociación con los resultados que te acabo de mencionar.

Atentamente,



Sebastián Bertelsen M
Presidente Club del Rodeo Chileno Peñalolen Norte